

Kooperationspartner startsocial e. V.



Der unabhängige Verein startsocial unterstützt ehrenamtliches Engagement seit fast 20 Jahren durch Wissenstransfer zwischen Wirtschaft und sozialen Initiativen.

Im Rahmen der Kooperation mit startsocial e. V. bringen unsere Mitarbeiter:innen ihr berufliches Wissen und ihre Erfahrung ehrenamtlich auf vielfältige Weise ein: Sie geben Rückmeldung und Anregungen, wie sich Initiativen weiterentwickeln können, und unterstützen durch gezielte Beratung und Hilfestellung vor Ort.



„Der frische Blick von außen durch das startsocial-Coaching hat uns aufgezeigt, woran wir noch arbeiten müssen, aber auch, was wir schon gut und richtig machen. Dieses ehrliche Feedback hat uns in vielerlei Hinsicht Mut gemacht!“

Freda von der Decken,
MUT Academy (startsocial-Stipendiatin)



Neugierig auf mehr?

[www.allianzdeutschland.de/
thema/engagement](http://www.allianzdeutschland.de/thema/engagement)



Fragen und Anregungen?

csr@allianz.de

Allianz



Gemeinsam.
Sozial.
Engagiert.

Vertrauen, Beständigkeit und Sicherheit – dafür stehen wir als Allianz seit 130 Jahren.

Gemeinsam mit unseren Mitarbeiter:innen und Vertreter:innen übernehmen wir gesellschaftliche Verantwortung. Engagement bedeutet für uns: Unterstützung durch konkrete Maßnahmen.

Wie sehen diese aus?

Unterstützung für Lebensretter

Seit mehr als 30 Jahren kooperieren wir mit verschiedenen Rettungsorganisationen. Dazu zählen beispielsweise:

- Freiwillige Feuerwehren
- Deutsches Rotes Kreuz e. V.
- Malteser
- Johanniter
- Technisches Hilfswerk
- und viele mehr

Um das Leben der Menschen sicherer zu machen, verbessern wir vor allem die Ausrüstung der helfenden Rettungsinstitutionen. 2020 haben wir deutschlandweit 59 Organisationen unterstützt.



Gemeinsam für eine bessere Zukunft: Stiftung Allianz für Kinder

Seit über 25 Jahren engagieren wir uns für Kinder und Jugendliche.

Im Mittelpunkt stehen junge Menschen, die aufgrund ihrer körperlichen, geistigen, seelischen oder sozialen Entwicklung besonderer Förderung bedürfen.

Gemeinsam mit den vier regionalen Allianz Kindervereinen haben wir im vergangenen Jahr 279 Projekte mit einem Volumen von 1.030.131 Euro gefördert.

Ein Teil dieser Spenden ging beispielsweise an das Team Bananenflanke. Dabei handelt es sich um ein innovatives Fußballprojekt, speziell für Kinder mit geistiger Beeinträchtigung.

„Dank der Stiftung Allianz für Kinder konnten wir in den letzten drei Jahren diverse Aktionen, wie z. B. das jährliche Trainingslager und viele Spieltage, auf den durch die Stiftung angeschafften Soccer-Courts durchführen.“

Stefan Schmitzer,
Verbandsvorstand Bananenflankenliga e. V.